



CYCLE DE L'ÂME : NAÎTRE... OU RENAÎTRE ?

Si notre culture moderne s'accorde à définir notre naissance comme étant le début de notre existence, se pourrait-il que notre vie commence bien avant notre arrivée sur terre ? Lors d'un trajet en voiture avec un ami, je me suis surpris à lui demander si l'un de ses enfants avait déjà témoigné d'un petit truc extraordinaire. Quelle ne fut pas ma surprise quand il me raconta que sa fille lui avait dit, à seulement 3 ans, qu'elle avait « *choisi ses parents* » bien avant sa conception ! Depuis l'au-delà, elle était assise sur un nuage, aux côtés d'un petit garçon qui allait bientôt « *devenir son frère* », et pas loin d'une autre fillette qui, elle, arriverait dans sa nouvelle famille « *un peu plus tard* » selon ses mots. Elle avait ainsi raconté un lot de détails plus que surprenants sur sa venue au monde. Et

Une nouvelle page se tourne. Sébastien Lilli, qui développe l'INREES et ce magazine avec moi depuis bientôt 9 ans, en a pris pleinement les commandes. Notre complicité est extraordinaire, et son implication à la présidence de l'INREES et de ses rédactions me permet de nouveau de me consacrer exclusivement à mon métier : celui de journaliste et écrivain. Je vous donne rendez-vous désormais dans mon billet en fin de ce magazine. Je continue par ailleurs à animer nos grands événements et à être présent sur INREESTV.

Stéphane Allix
Fondateur de l'INREES

il s'avère que cette charmante petite – âgée aujourd'hui de 10 ans et qui ne se rappelle plus cet épisode – avait raison dans ses pronostics : un frère puis une sœur sont venus la rejoindre, amenant la famille à de profonds questionnements. Rêveries d'enfant ? Simples hasards ? Ou possibles indices du cycle de l'âme et de « l'entre-deux-vies » ?

Depuis 2007 et la création de l'INREES, qui édite *Inexploré*, mes aventures aux côtés de Stéphane Allix m'ont conduit à toujours essayer de remonter le fil de ces mystères, qui cachent souvent la pelote d'un univers bien plus extraordinaire qu'il n'y paraît. La preuve en est : ce témoignage est loin d'être un cas isolé. Partout dans le monde, d'autres récits, encadrés par des chercheurs émérites, viennent donner du crédit au concept de réincarnation. Existe-t-il une vie avant la vie ? Comment définir cette forme de conscience ? Et comment vivre avec cette nouvelle donne, en tant qu'enfant, adulte, parent ? Loin d'être seulement philosophiques, ces questions abordées dans le dossier de ce numéro peuvent nous aider à redonner du sens à la vie, à certains traumatismes, ou à nos relations quotidiennes... Et à envisager, peut-être, de nouvelles perspectives pour notre histoire personnelle. ■



Sébastien Lilli
Directeur de la publication
et rédacteur en chef

**Directeur de la publication
& rédacteur en chef**
Sébastien Lilli

Fondateur
Stéphane Allix

Directrice artistique
Zoé Denoux

Rédactrices
Réjane Éreau,
Miriam Gablier

Assistante de rédaction
Angéline Romaggi

Secrétaire de rédaction
Thierry Le Saux

Correction
LignéPage Conseil

Collaborateurs
Aurélié Aimé, Carine Anselme,
Natacha Callestrémé,
Yves Carra, Caroline Escartefigues,
Francine Gaspari, Catherine
Maillard, Audrey Mouge,
Olivier Seignette

Couverture
Photo : Olivier Seignette
DA : Sébastien Lilli
MC : Jill Joujon
Retouches : Emmanuelle Dorat
Remerciements à Shirley Ceccato

Conception éditoriale
INREES, 67 rue Saint-Jacques
75005 Paris

Présidence : Sébastien Lilli
RCS Paris 529 179 582

ISSN : 2119-4971

N° Commission paritaire :
0219 K 90498

Impression
Litografia Rosés S.A.
08850 Gavà, Barcelona, Espagne
Ce magazine est imprimé sur
du papier certifié selon la norme
écoresponsable PEFC TM.

Diffusion
PRESSTALIS

Gestion des ventes au numéro
A Juste Titres
Manon Castel : 04 88 15 12 47

Pour contacter la rédaction
contact@inrees.com
01 45 43 53 40

Publicités
publicites@inrees.com

Abonnements en deux clics sur :
www.inrees.com/abonnements
contact@inrees.com
07 82 48 62 23